
大阪府立千里高等学校 

平成２５年度 第１回学校協議会 会議記録 

 

○日時 平成２５年６月２０日（木） 午後３時から午後４時半 

○会場 千里高校校長室 

○出席者 

 （学校協議会委員） 

   山﨑  彰  武庫川女子大学健康・スポーツ科学部長 教授 

   島村 敏生  吹田市立第三中学校 校長 

   大歳 哲也  千里高校 PTA 会長 

   神田  勝  千里高校後援会会長 

 （学校側） 

   校  長   林  伸一    首  席   城間 君代 

   総合科学科長 中野 佳昭    国際文化科長 辻  荘一 

 （事務局） 

   教頭 池田 雅文（事務局長）  教育情報部長 田中 文昭   教諭 松井 活夫 

 

○議事概要 

 ①H２４年度学校評価について 

 「保健室や相談室で気軽に相談できる」の質問に対する生徒の肯定的回答が低い。スクールカウンセ

ラーとの連携や「安全・安心の学校づくり 生徒アンケート」・「人権生活意識調査」の活用を。 

  

 ②H２５年度学校経営計画について 

 基礎基本を定着させるとともに、考える力・探究力の育成をめざしハイレベルな授業を展開する。理

数・英語に加え、授業満足度５ポイントアップ、活用授業数２０％アップを目標に、全教科の学力育成

を明示する。 

本年度入学生より全員に Kindle Fire を持たせ、効果的な個別学習、授業時間の有効活用を図っている。 

生徒の学力については、センター試験を見ると、得意科目については高いレベルに達している。今後、

苦手科目も伸ばすよう取り組みたい。そのため、授業改善をはじめ、土曜講習(若竹セミナー)や TOEFL

受験講座、国内外研修の充実を図りたい。 

 

③その他 

２年次における学力伸長をめざし、３年間の指導計画である「千里マップ」に評価指標を明示するな

どを検討したい。 

防災意識向上のため、防災避難訓練等の取組みを改善したい。２６年度より学区がひとつになること

から、広報にも力を入れたい。（学校紹介 DVD 製作等） 


